

Hay campaña negra contra Ruiz Uribe

SEÑALADO DE POSIBLES CORRUPTELAS EN LA DELEGACIÓN DE BIENESTAR BC



Este es el diputado federal de Morena, GILBERTO HERRERA, quien estaría detrás de la campaña negra en perjuicio del Delegado Único Federal en BC, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE.



SERGIO MICHEL AMADOR (en la foto), subdelegado administrativo de la Delegación de Bienestar en Baja California, es señalado de traer un desgarrate en esta dependencia, donde lo señalan de usar indebidamente partidas presupuestales y de meter a la nómina a familiares directos y amigos, algunos de los cuales son identificados por otros trabajadores como "aviadores". Esto ha provocado una batería de ataques contra su jefe, el Delegado Único Federal en Baja California, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, aunque dicen que detrás de la campaña negra, como la mano que mece la cuna, está el diputado federal electo de Morena, GILBERTO HERRERA.



MEXICALI.- Los excesos en que ha incurrido el subdelegado administrativo de la Delegación de Bienestar Federal en Baja California, SERGIO MICHEL AMADOR, se han convertido en un serio dolor de cabeza para el doctor JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, delegado Único Federal en la entidad.

Acapulco, donde el gobierno federal, a través de los "servidores de la nación", realiza trabajos de reconstrucción por los daños ocasionados por el huracán "Otis".

La dupla AMADOR-RÍOS ha levantado un imperio de poder dentro de la delegación, en donde al que está con ellos lo protegen y al que no, simplemente le hacen la vida de cuadritos.

Para como pintan las cosas al interior de la delegación de Bienestar, todo apunta que seguirán destapándose muchas irregularidades en las que pudiera estar metido SERGIO MICHEL AMADOR y sus allegados, por lo

que hay voces al interior de la dependencia que urgen a que RUIZ URIBE ponga las cosas en orden y a todos en su lugar.

De lo contrario, de hacer como que no pasa nada, sus adversarios políticos tendrán mucha tela de donde cortar para seguirle pegando y su trabajo quedará en entredicho ante los mandos nacionales de la Secretaría de Bienestar.

El que ya tiene un teniente dentro de la próxima administración municipal es el Tesorero Municipal, ROGER SOSA, quien aparentemente ha resultado una chucha cuerera para el manejo de las finanzas, pues tras rendir su tercer informe

de gobierno ante los miembros del cabildo, la alcaldesa fue abordada por periodistas, ante quienes lo describió como un genio en la materia, señalándole de resolver varias broncas, como los pagos de adeudos al ISSSTECALI, mejores prestaciones a la policía, más recaudación, etcétera. Obviamente, a ROGER, a quien es imposible tomarle el pelo, porque no tiene, seguiría detentando el hueso de Tesorero. Otro que ya se está "mascando" todos los reglamentos habidos y por haber del ayuntamiento, es el regidor ÓSCAR VEGA MARÍN, tomando en cuenta que no quiere que lo aga-



ROGER SOSA, tesorero del Ayuntamiento de Mexicali, con un teniente dentro de la próxima administración municipal.

ren fuera de base, cuando a partir del 1 de octubre se desempeñe como síndico procurador en el ayuntamiento local, en sustitución de HÉCTOR CECEÑA. Por otra parte, NORMA pretende regresar a "Las Mañaneras", luego que tome posesión por segunda vez, como alcaldesa.

¡YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Dagal 94 **ESR** EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE



La gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA recibió el jueves en su despacho en el edificio del Poder Ejecutivo en Mexicali a los diputados federales y senadores electos de Morena, en una reunión que se prolongó durante hora y media, donde acordaron cerrar filas y trabajar en unidad y coordinación para consolidar la 4t en Baja California. También participaron algunos miembros del gabinete, como el secretario de Hacienda, MARCO ANTONIO MORENO MEXÍA y el director de Relaciones Públicas, MIGUEL ÁNGEL BADIOLA MONTAÑO.



Los líderes de las organizaciones que pugnan por el mejoramiento económico y social de los policías, fueron recibidos por CLAUDIA BELTRÁN, oficial mayor del Ayuntamiento, donde acordaron un bono por años de servicio por 150 mil pesos más su finiquito y aguinaldo, y próxima ceremonia de jubilación el 16 de diciembre. Por el lado de los uniformados acudieron, CRISTINA MADERA, de Pensionados y Jubilados; RENÉ TÁNORI, de Héroes de Mexicali, ANTONIO NAVARRETE CASTILLO, de la Fraternidad Policiaca y ALEJANDRO MONREAL, presidente de la Federación de Asociaciones de Policías de Baja California.

Tomando como pretexto las irregularidades y transas diversas cometidas por MICHEL AMADOR, entre las que destacan el uso indebido de partidas presupuestales, contratación de familiares directos y mantener muchos "aviadores" en la nómina, los enemigos políticos de RUIZ URIBE lo tunden bien y bonito.

Se comenta que detrás de los ataques contra el superdelegado único está el diputado federal electo GILBERTO HERRERA, lo mismo que un alto directivo de Morena.



ALEXIA RÍOS, delegada de Bienestar Federal en Tijuana.

HERRERA, siendo delegado de Bienestar en Tijuana, soportó la carrilla y menosprecio de AMADOR, quien le escamoteaba los recursos y le boicoteaba su trabajo con tal de fortalecer a la ahora delegada en Tijuana, de Alexia Ríos, por lo que ya en su carácter de legislador federal electo se las estaría cobrando.

Hace días, varios empleados de la delegación acusaron al subdelegado administrativo y a la delegada de Bienestar en Tijuana, de acoso y hostigamiento laboral, luego de que se negaron a viajar al puerto de

ENSENADA.- Lo de "encerar" a los reporteros en el segundo piso de palacio municipal, durante el informe de ARMANDO AYALA ROBLES, fue más que una grosería.

Por Alfredo Mendoza R.

La instrucción que se les dio a los policías que custodiaban las escaleras y el ascensor del edificio, según sus propias palabras, fue "que nadie baje".

Y mientras en la planta baja los apapachos, besos y selfies se volvíen torrente, metros arriba los representantes de los medios de comunicación esperaban que levantaran la restricción.

Que así lo dispuso el equipo que asiste a la gobernadora MARINA DEL PILAR, comentó un funcionario municipal.

¿Y cómo por qué? Piso, joven, piso.

Si así se porta ahora que apenas sorbe de las mieles del poder, en meses seguro querrá que lo inscriban como candidato a regidor.

Una buena, porque las buenas cuentan al doble:

La alcaldesa electa de Ensenada, CLAUDIA AGATÓN, abrirá proceso para recibir curriculum vitae de profesionistas que quieran incorporarse al ejercicio público.

No, pues gracias gobernadora, se le agradece tanta amabilidad de su parte.

Bien dicen que cuidado cuando los humos del poder se suben al espacio donde únicamente debería haber masa encefálica.

Y es que hasta el más humilde de los mortales puede, y ese es el riesgo, sentirse y comportarse como si Dios lo hubiera mandado a la tierra envuelto en celofán.

Por cierto, me confiaron que un joven asistente del alcalde ARMANDO AYALA ROBLES llegó al concierto de NATANAEL CANO, ocurrido aquí la semana pasada, con todo y escoltas.

Argumentó que es fundamental de los habitantes del Palacio Municipal supieron de quienes hablaba.

También dijo que los gobernantes de la 4T no asisten a eventos fífi ni a restaurantes lujosos, pero eso se tomó a manera de broma.

Tan a broma que hasta la propia gobernadora MARINA DEL PILAR se sonrió.

Luego, dentro de su speech, el alcalde dijo que en ocasiones siente que le salen alas.

Yo me lo imaginé rapidito, como DAVID COPPERFIELD, volando por todo palacio municipal.

Soy muy imaginativo, ¡qué quieren!

Nuevos perfiles. CLAUDIA AGATÓN, alcaldesa electa de Ensenada, dijo que su gobierno se abrirá a la participación de nuevos perfiles ciudadanos.

Que algunos de sus colaboradores ya ni a los eventos asisten por andar detrás del hueso, reconoció ARMANDO AYALA.

Seguro habrá muchos interesados en encontrar chamba en la próxima administración y otros tantos temerosos de perderla.

ARMANDO AYALA ROBLES reconoció durante su último informe de gobierno, que hay funcionarios de su gabinete que casi no lo pelean por andar detrás del hueso.

Y aunque no dio nombres, muchos